

Le Conseil Municipal Jeune d'Auxonne soucieux de l'environnement



Ils ont participé à l'opération "Nettoyons la nature".

Dimanche matin, une trentaine d'enfants ont participé à l'opération nationale « Nettoyons la Nature » organisée par le Conseil Municipal Jeune, sous la houlette de Valérie Engelhard, adjointe jeunesse et sport.

Equipés de chasubles, gants et de sacs poubelles fournis par les magasins Leclerc à l'initiative de l'opération, les enfants ont ramassé pas moins de 410 litres de débris, essentiellement des mégots, cannettes plastiques et autres morceaux de papiers d'emballage jetés dans différents quartiers de la ville : cour du château, aire de jeux, quai de Saône, etc ...

Pour réaliser cette opération nettoyage, le Conseil municipal jeune avait fait appel aux élèves des écoles auxonnaises : « C'est une bonne manière de sensibiliser les enfants aux problèmes environnementaux », indiquait Valérie Engelhard.

Par Louis LANNI - Article publié le 02/10/2017